
TONELLI ASSOLTO DAL REATO DI
DIFFAMAZIONE  “IL  FATTO  NON
COSTITUISCE REATO”
La Corte d’Appello di Roma ha assolto Gianni Tonelli, ex deputato
leghista  e  Segretario  Generale  Aggiunto  del  SAP,  dal  reato  di
diffamazione contestato a seguito di una querela presentata da Ilaria
Cucchi “perché il fatto non costituisce reato”. Le dichiarazioni di
Tonelli erano contenute in un comunicato del Sindacato Autonomo di
Polizia del 31 ottobre 2014 a seguito della definitiva assoluzione in
appello degli appartenenti alla Polizia Penitenziaria per la morte di
Stefano Cucchi.

«Il mio intendimento -dichiara Tonelli- era sostenere la campagna SAP
“verità e giustizia” con la quale si proponeva di collocare su tutte
le divise, su tutte le auto e in tutte le celle di sicurezze delle
telecamere al fine di videoregistrare gli interventi per dare tutela e
trasparenza all’operato delle Forze dell’Ordine e ai cittadini… Ho
fatto solamente il mio dovere servendo la causa della verità –commenta
Tonelli– e finalmente anche se a caro prezzo ho ottenuto giustizia.
Sono stato oggetto di campagne di stampa faziose e disumanizzanti ma
ieri e per la seconda volta sono stato assolto dalle querele di Ilaria
Cucchi. La prima si è conclusa difronte al Tribunale di Roma pochi
mesi fa, il 27 settembre 2022, sostanzialmente per gli stessi fatti e
dichiarazioni e con le stesse motivazioni. Ho sempre detto la verità
senza diffamare nessuno nell’adempimento del mio dovere di Segretario
Generale del SAP. Il mio è stato solamente un doveroso contributo
all’interesse pubblico ma il nostro è un Paese strano in cui il detto
“male  non  fare  paura  non  avere”  ha  riscontri  molto  scarsi  di
applicabilità».

 

https://www.sap-nazionale.org/news/tonelli-assolto-dal-reato-di-diffamazione-il-fatto-non-costituisce-reato/
https://www.sap-nazionale.org/news/tonelli-assolto-dal-reato-di-diffamazione-il-fatto-non-costituisce-reato/
https://www.sap-nazionale.org/news/tonelli-assolto-dal-reato-di-diffamazione-il-fatto-non-costituisce-reato/


 

 

LAPRESSE

GENPARL.EU

DIRE – PARTE 1

DIRE – PARTE 2

IL COMUNICATO

https://www.sap-nazionale.org/2016/wp-content/uploads/gen-26-Doc-2.pdf
https://agenparl.eu/2023/01/26/tonelli-assolto-dal-reato-di-diffamazione-per-querela-presentata-da-ilaria-cucchi-il-fatto-non-sussiste/
https://agenparl.eu/2023/01/26/tonelli-assolto-dal-reato-di-diffamazione-per-querela-presentata-da-ilaria-cucchi-il-fatto-non-sussiste/
https://www.sap-nazionale.org/2016/wp-content/uploads/DIRE-2-GIUSTIZIA-TONELLI-SAP-ASSOLTO-DA-DIFFAMAZIONE-PER-QUERELA-DI-ILARIA-CUCCHI.pdf
https://www.sap-nazionale.org/2016/wp-content/uploads/TONELLI-ASSOLTO-DAL-REATO-DI-DIFFAMAZIONE-PER-QUERELA-PRESENTATA-DA-ILARIA-CUCCHI-IL-FATTO-NON-COSTITUISCE-REATO.pdf


DIVENTA  SEMPRE  PIÙ  URGENTE
RIPRENDERE  LA  VIGILANZA  NEI
PRESIDI SANITARI
Ci sono dei luoghi che per loro natura nascono con delle
criticità a monte e che diventano sempre più rischiosi. Tra
questi i presidi ospedalieri, dove chi arriva non ci capita
per caso, ma si porta dietro un pregresso che rischia di
diventare pericoloso per i sanitari che se ne occupano. Così
il SAP esprime apprezzamento per l’intervento del Ministro
Piantedosi  riguardo  la  necessità  di  maggiore  presenza  in
determinati  luoghi  sensibili  del  nostro  Paese.   Stefano
Paoloni sostiene: «Oggi il presidio di Polizia presso gli
ospedali  e  le  principali  strutture  sanitarie  è  pressoché
nullo. Pertanto ben venga individuare questo obiettivo come
una priorità, atteso che, per intervenire fattivamente, serve
un  reale  ripianamento  dell’organico  e  non  si  pensi  di
intervenire con le forze attuali… La necessità è quella di
aumentare i presidi e di rimediare agli sbagli fatti con i
tagli alla sicurezza».

Dello  stesso  parere  Gianni  Tonelli,  Segretario  Generale
Aggiunto del SAP che al Resto del Carlino dice: «Bene il
Ministro Piantedosi sui presìdi al Pronto soccorso. II Governo
sta  lavorando,  ma  per  l’entrata  in  servizio  dei  nuovi
operatori  occorrerà  tempo.  II  Governo  sta  rimediando  ai
disastri del centrosinistra. I nuovi assunti sono in arrivo,
ma ci vuole tempo».
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UNITÀ  OPERATIVE  DI  PRIMO
INTERVENTO (U.O.P.I.) : BANDO
DI SELEZIONE PER 30 OPERATORI
In  data  28/12/2023  è  stato  pubblicato  il  bando  n.
333/SAA/98.05.BC10 per la selezione su base nazionale per il
reclutamento di 30 (trenta) dipendenti della Polizia di Stato
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appartenenti ai ruoli degli Ispettori, dei Sovrintendenti e
degli Agenti e Assistenti da assegnare alle Unità operative
di primo intervento U.O.P.I. dei Reparti prevenzione crimine,
al termine della quale sarà programmato il relativo corso di
addestramento.  Alla  suddetta  selezione  è  prevista  la
partecipazione  di  dipendenti  della  Polizia  di  Stato  che
non  abbiano  qualifiche  operativo  professionali  di  natura
specialistica  ovvero,  qualora  possedute,  che  abbiano
esercitato l’attività specialistica per il periodo richiesto
alla data di scadenza del termine utile per la presentazione
della domanda di partecipazione alla selezione in argomento.
Si riporta di seguito la nota ministeriale sopra menzionata.

 

LA CIRCOLARE ESPLICATIVA

RAVENNA  NELLE  TENEBRE,  LA
DENUNCIA  DEL  SEGRETARIO
GENERALE  AGGIUNTO  DEL  SAP
GIANNI TONELLI
Anche il Segretario Generale aggiunto del SAP, Gianni Tonelli,
è contrario allo spegnimento dell’illuminazione pubblica nella
città di Ravenna: «É un errore spegnere le luci, io credo ci
possano essere altre soluzioni. Non è questo il momento di
spegnere la pubblica illuminazione ed è un problema anche di
sicurezza sul luogo di lavoro. Invito il sindaco di Ravenna a
rivedere  questa  posizione.  L’illuminazione  è  indispensabile
per la sicurezza, si arriva a questo tipo di soluzioni quando
la  sicurezza  non  è  un  punto  di  centralità  per
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l’amministrazione.  C’è  un  mondo  di  persone  che  lavora  di
giorno,  ma  c’è  anche  chi  lavora  di  notte.  Col  buio  gli
operatori  di  Polizia  devono  sopperire  a  questa  maggiore
esigenza di sicurezza in condizioni di precarietà. Ci dobbiamo
rendere conto che per la Polizia il luogo di lavoro è anche la
strada. Sostituire le lampade con quelle a led e a basso
consumo forse era una cosa che doveva essere fatta prima.
Anche  lo  Stato  ha  finanziato  in  passato,  anche  in  zone
periferiche,  la  sostituzione  dei  sistemi  di  illuminazione,
perchè è uno dei criteri principali per la sicurezza. Non so
quale sia il bilancio di Ravenna, ma forse si può risparmiare
da  altre  parti.  Gli  errori  così  vengono  scaricati  sulla
cittadinanza,  io  vedo  una  insensibilità  da  parte
dell’amministrazione  su  questo  punto».

SAP  FLASH  NR.44  DEL  31
OTTOBRE 2022
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È  on  line  il  Sap  Flash  nr.44  del  31
ottobre 2022. Per scaricarlo clicca sul
pulsante sottostante.
 

IL  SAP  PRESENTE  AL  VI
CONGRESSO DEL CONAPO
È iniziato ieri, 26 ottobre 2022, il VI congresso del Conapo,
il Sindacato Autonomo dei Vigili del Fuoco. Una tre giorni che
si svolgerà a Roma per discutere e confrontarsi sui temi che
stanno a cuore alla categoria. Nel primo giorno di lavoro il
SAP è stato invitato a partecipare al dibattito pubblico sul
tema: «Quali politiche di potenziamento per il Corpo Nazionale
dei Vigili del Fuoco alla luce delle crescenti emergenze e dei
cambiamenti  climatici».  Molto  apprezzati  e  applauditi  gli
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interventi dei Segretari Generali Aggiunti Gianni Tonelli e
Michele Dressadore. Il SAP e il CONAPO, insieme nella Consulta
Sicurezza, da sempre condividono idee e percorsi a tutela del
personale  in  divisa;  un  impegno  che  spesso  ci  ha  visti
scendere in piazza insieme per le giuste rivendicazioni di
chi, con spirito di sacrificio e abnegazione, garantisce la
sicurezza dei cittadini. A tutta la squadra del Conapo che in
questi giorni di congresso si appresta al rinnovo degli organi
statuari rinnoviamo i nostri auguri di buon lavoro.

 

TRIESTE  CASO  MERAN:  LA
PROCURA  GENERALE  IMPUGNERÀ
L’ASSOLUZIONE. IL SAP RICORDA
I COLLEGHI
«Abbiamo appreso con grande soddisfazione che la Procura sta
predisponendo l’appello, anche perché abbiamo sempre sostenuto
che Meran abbia agito con grande lucidità, come si evince
dalle immagini andate in rete e visionate da chiunque». Così
in  una  nota  Stefano  Paoloni,  Segretario  Generale  del  Sap
(Sindacato autonomo di polizia), commenta la notizia, appresa
durante  il  Consiglio  Generale,  relativa  alla  decisione
dell’impugnazione della sentenza. «Prima di iniziare i lavori
del Consiglio Generale, dove sono presenti tutte le realtà
sindacali del Sap – si legge in una nota del sindacato –
l’assemblea ha osservato un minuto di silenzio in memoria
degli agenti uccisi che stanno ancora attendendo giustizia.
L’ultima sentenza aveva visto assolto Meran in quanto non
imputabile. Ma la speranza che ancora qualcosa si potesse
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cambiare era stata lanciata dagli avvocati Valter Biscotti e
Ilaria  Pignattini,  difensori  dell’Associazione  Fervicredo
(Feriti  e  vittime  della  criminalità  e  del  dovere),
costituitisi  parte  civile  nel  procedimento»

 



CASO CUCCHI: CADONO LE ACCUSE
DI DIFFAMAZIONE NEI CONFRONTI
DELL’ON. TONELLI
Dopo  la  bella  notizia  della  rielezione  alla  Camera  dei
Deputati (Lega) è arrivata ieri per l’on. Tonelli un’altra
buona  notizia,  quella  della  caduta  delle  accuse  di
diffamazione sul caso Cucchi. Procedimento che per parecchio
tempo  ha  pesato  sull’onorabilità  del  nostro  Segretario
Generale aggiunto del SAP. Assolto dal giudice monocratico di
Roma perché quanto dichiarato da Tonelli all’epoca dei fatti,
per mezzo di un video postato su FB nel 2017, per il giudice
il “fatto non costituisce reato”. Dopo una prima battaglia
giudiziaria andata a sfavore di Tonelli, la seconda lo ha
visto vincitore.
Accusato  e  querelato  dalla  Cucchi  sul  caso  del  fratello,
Tonelli  si  era  anche  sentito  dire  di  utilizzare  e
strumentalizzare la vicenda per favorire la stessa carriera
del Segretario Generale aggiunto del SAP durante la precedente
campagna elettorale. All’epoca dei fatti tutto nacque dopo la
sentenza di appello del primo processo sul caso Cucchi dove
furono  confermate  le  assoluzioni  degli  agenti  penitenziari
finiti sul banco degli imputati. Spiega Tonelli riferendosi
alle dichiarazioni che sono state oggetto del procedimento:
“Un ragionamento che portava a chiedere le telecamere su tutte
le divise, celle e auto. Una posizione anticorporativa e un
ragionamento  fatto,  basandomi  sulle  sentenze  emanate.  Oggi
finalmente è stata fatta giustizia”.
Fortunatamente  giustizia  è  stata  fatta  e  le  dichiarazioni
diffamatorie nei confronti dell’on. Tonelli sono cadute. Dice
Tonelli  in  un’intervista  rilasciata  a  Silvia  Mancinelli:
“Faccio, al contrario, notare come lei si sia candidata ben 3
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volte. La prima con Ingroia alle regionali qui nel Lazio, la
seconda alle comunali di Roma e questa volta che con una forza
della sinistra radicale è riuscita a entrare in Parlamento”.





BUON LAVORO A TUTTO IL NUOVO
PARLAMENTO E ALL’ON. TONELLI
“Auguriamo a tutti gli eletti un buon lavoro. La situazione in
cui versiamo è molto complicata, pertanto la sfida sarà ardua
e auspichiamo che la sicurezza del Paese sia una priorità… la
rielezione alla Camera dei Deputati, dell’on. Gianni Tonelli,
Segretario Generale aggiunto del SAP, saprà dare un grande
contributo a tutto il comparto sicurezza e difesa”.
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Elezioni Sap sicurezza sia priorita’ Roma 27 set. LaPresse –
Stefano Paoloni Segretario Generale del SAP si congratula a
nome di tutto il Sindacato con il nuovo Parlamento e con l
esecutivo che verra’ a formarsi. Auguriamo a tutti gli eletti
un  buon  lavoro.  La  situazione  in  cui  versiamo  e’  molto
complicata pertanto la sfida sara’ ardua e auspichiamo che la
sicurezza del Paese sia una priorita’ poiche’ senza adeguati
standard di sicurezza la ripresa sara’ ancora piu’ difficile.
A questo aggiungiamo la nostra soddisfazione per la rielezione
dell on. Gianni Tonelli Segretario Generale aggiunto SAP certi
che con la sua rielezione alla Camera dei Deputati sapra’ dare
grande  contributo  a  tutto  il  comparto  sicurezza  e  difesa
portando  consequenzialita’  alle  iniziative  gia’  intraprese
nella precedente legislatura . CRO NG01 vlb sid 271337 SET 22

 

 

 


